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Aos 18 (dezoito) dias do mês de maio do ano de 2017 (dois mil e dezessete), 

às 14 (quatorze) horas, no Auditório da Secretaria de Estado da Saúde – SESA 

(Rua Maria Judith Tovar Varejão, nº 225 – Ed. Enseada Plaza – Enseada do 

Suá – Vitória/ES), reuniram-se em Sessão Ordinária, o Conselho Estadual de 

Saúde – CES/ES, sob a Presidência da Mesa o senhor Francisco José Dias da 

Silva e o Secretario Executivo Alexandre Fraga é iniciada a reunião, saudando a 

todos com uma boa tarde e registrando a presença na 177ª Reunião Ordinária 

do Conselho de Saúde os conselheiros: Francisco José Dias da Silva, Anselmo 

Dantas, Débora Aparecida Marques de Oliveira, Giana de Caio Silva Carvalho, 

Carmen Lúcia Mariano da Silva, Vera Lúcia Peruchi, Rogenir Roque Rodrigues, 

Maria Maruza Carlesso, Robertta, Steffanyan Fernandes Queiroz, Eliana 

Aparecida do Nascimento, Daniel Pereira da Silva, Elci Miranda Lobão, Manoel 

Wanderley de Oliveira, Gilson Sena Ventura, João Carlos dos Santos, Precilla 

Giacomin, Marcos dos Santos, Maria Lúcia dos Santos Mariano, Joseni Valim de 

Araujo. Justificaram ausência o Secretário de Saúde Ricardo de Oliveira, os 

conselheiros Dauri Correia da Silva, Leandra Maria Borlini Drago e Antônio 

Onofre de Souza Oliveira. Estavam presentes ainda os seguintes conselheiros 

gestores de unidades de saúde: Odilon, Antonio Carlos, Elio Rodrigues. Estando 

presente ainda o futuro conselheiro, Gilson Mesquita, que passará a assumir 

suas funções a partir das próximas reuniões, indicado pela ACAPEMA. Estava 

participando ainda a equipe da SEJUS, que apresentaria um dos temas em 

pauta. Tendo início a reunião, foi levantado como questão de ordem pelo 

conselheiro Manoel Wanderley de Oliveira, a não presença do Presidente do 

Conselho Estadual de Saúde Ricardo de Oliveira nas reuniões. Sendo proposto 

pelo mesmo que não se realizasse mais reuniões até que houvesse a 

participação do presidente.  Levantou também outra questão, que fosse 

realizada a eleição de um novo presidente, que não fosse de um órgão público. 

Foi abordada ainda uma questão de ordem, pela conselheira Maruza Carlesso, 

dizendo que não era preciso uma deliberação da mesa para que aqueles que 

não estão se sentindo a vontade deixem a reunião, bastando apenas que os 



  2 

 

031 

032 

033 

034 

035 

036 

037 

038 

039 

040 

041 

042 

043 

044 

045 

046 

047 

048 

049 

050 

051 

052 

053 

054 

055 

056 

057 

058 

059 

060 

061 

062 

063 

 

 
 

mesmos deixem. Em seguida foi realizada a chamada para se verificar se há 

quorum.  Verificando-se então a presença de somente dez conselheiros, o que 

tornaria inviável a instalação da reunião e muito menos a deliberação das 

matérias. Não havendo quorum a reunião foi então encerrada. Nada a mais 

havendo a tratar, eu, Alexandre de Oliveira Fraga, Secretário Executivo do 

Conselho Estadual lavrei a presente ata que assino juntamente com o 

presidente.  
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Secretario Executivo 

Conselho Estadual de Saúde – CES/ES 

 

 

 

 

 

 

Francisco José Dias da Silva 

Presidente 

Conselho Estadual de Saúde – CES/ES  
 

 
 

 
 
 

 
 

 


